



薬物乱用防止教室

12月19日(月)1年生を対象に、薬物乱用防止教室を実施しました。小学校・中学校と薬物について多くを学びましたが、今回の公演で、薬物に手を出してしまうことで今まで築き上げてきた人間関係や人生そのものが崩れてしまうことや、一度手を出してしまうとなかなか抜け出すことができないといった怖さなどを再認識できました。高校を卒業したら、それぞれの進路において自分自身の責任で判断をすることが増えてきます。自分の健康、さらには人生を守るための大変良い機会となりました。



16回生 学年レクリエーション

12月20日(火) 16回生では、各クラス対抗で学年レクリエーションを行いました。バスケットボールやモルック、ババ抜きなどそれぞれの種目に分かれ、熱戦が繰り広げ、普段の学校では実施されないような種目に生徒たちも楽しみました。クラス対抗での優勝は7組になりました。自分たちのクラスが発表されると近くの友達と喜び合っている姿が印象的でした。

15回生 学年レクリエーション

12月21日(水) 昨年度優勝クラスによる優勝カップ返還後、第1種目は綱引きから始まりました。体育祭では1勝もすることができなかったこともあり、綱引きに対する熱量はすごいものがありました。来年度には、この経験を活かし、優勝したいという気持ちが伝わりました。その後は、それぞれが参加する種目に分かれ、対抗戦を行いました。昨年度の流れもあり、生徒たちが自ら考え、審判や応援を行い、15回生の活気ある大会はいい雰囲気の中で終わりました。



学部学科別ガイダンス

12月20日(火) 2年生に対して、来年にむけての進路実現や将来の夢に合わせ、興味のある学部・学科のガイダンスを実施しました。多くの大学に参加してもらい、生徒たちの学習意欲を掻き立てる講義がありました。高校での授業とは違ったより高度な専門性の高い授業に、生徒たちも聞き逃さないように集中して取り組んでいました。



兵庫県立神戸鈴蘭台高等学校

〒651-1102
 神戸市北区山田町下谷上字中一里山9-107
 電話: 078(591)1331
 FAX: 078(591)1332

